

Viernes 9 de marzo de 2018

EL ECONOMISTA^{mx}

Hoteleros piden justa regulación a plataformas de hospedaje

Ante la creciente demanda que han tenido plataformas de hospedaje como Airbnb y HomeAway, los hoteleros mexicanos piden que la regulación a éstas sea justa y equitativa. En entrevista, Rafael García González, presidente de la Asociación Mexicana de Hoteles y Moteles, indicó que ante la llegada de estas plataformas, que en los últimos años han tenido un crecimiento exponencial, los hoteleros piden a la autoridad que sean reguladas en materia de competencia e impuestos. Reconoció que se ha hecho un avance en la regulación, dado que en algunas partes, como en Quintana Roo y la Ciudad de México, ya se debe pagar 3% de impuesto sobre Hospedaje al utilizar la plataforma de Airbnb.

El Financiero

Hay solidez frente al entorno: SHCP

El Secretario de Hacienda, José Antonio González Anaya, señaló en entrevista con El Financiero-Bloomberg que ante un entorno de volatilidad externa o incluso derivada de las elecciones internas de julio, el país tiene condiciones de solidez y fortaleza. En el marco de la 81 Convención Bancaria, dijo que su trabajo es buscar que toda incertidumbre se aterrice y se absorba de forma ordenada. ¿Qué tanto puede afectar a México la volatilidad financiera? La volatilidad externa siempre puede afectar, sin embargo, la economía mexicana y su sistema financiero están fuertes y están sólidos. Esto viene de un trabajo de antes de que yo llegara y de un trabajo continuo, tiempo en el cual se fortalecieron las cuentas fiscales y la política financiera y se fortalecieron las reformas estructurales para toda la economía.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Compañías de la Bolsa sólo cuentan con 45 directivas

De acuerdo con información en la página de la Bolsa, en las 35 emisoras del Índice de Precios y Cotizaciones hay 637 puestos correspondientes a los consejos de administración de las empresas, de ese total 45 son ocupados por mujeres, es decir sólo 7.0%. Las compañías con más mujeres en sus consejos son Fomento Económico Mexicano (FEMSA), con cinco; su subsidiaria Coca Cola FEMSA (KOF), con cinco. En ambas destaca la presencia de las mujeres de la familia Garza Lagüera Gonda. De 30 puestos en el consejo de administración de Banorte, cuatro son ocupados por mujeres; en el caso de la cadena Walmart hay tres mujeres en 12 de los cargos.

"Tómate tiempo en escoger un amigo, pero sé más lento aún en cambiarlo"

Benjamin Franklin

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

18.71

Euro

23.16

ComUniCCo
Financiero

IMC

Viernes 9 de marzo de 2018

ÚLTIMOS FOLIOS:

Agenda Fiscal en formato digital. Disponible de forma gratuita a la membresía del IMCP



Nueva plantilla de información patronal versión 5.0, para efectos del SIDEIMSS



IMSS Presentación de la relación de Contadores Públicos Autorizados para dictaminar a quienes se otorgó la acreditación por parte del Instituto Mexicano del Seguro Social



NOTAS FISCALES:

SAT / Recaudación de ingresos tributarios continúa a la alza



SAT / Inicia Nuevo Modelo de Atención Aduanera



SAT / ¡Ya se acerca la Declaración Anual!



MILENIO

Peña promulga Ley Fintech en Convención Bancaria

El presidente Enrique Peña Nieto firmó la promulgación de Ley para las Instituciones de Tecnología Financiera, conocida como Ley Fintech, durante la sesión inaugural de la 81 Convención Bancaria. La legislación, que fue aprobada el 1 de marzo pasado por Diputados, tiene el fin de reglamentar los servicios que prestan las entidades bancarias a través de medios tecnológicos, además de su organización, operación y funcionamiento. En el acto, el presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), Marcos Martínez Gavica, reconoció "el esfuerzo de coordinación que realizaron las autoridades de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNVB) para hacer una realidad el proyecto que estamos viendo hoy, y que hoy se firma", dijo.

EXCELSIOR

EU fija aranceles al acero y al aluminio; exenta a México y Canadá

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, concretó su amenaza y ayer firmó la aplicación de un arancel de 25% a las importaciones de acero y de 10% a las de aluminio. Pero en un cambio respecto de los planes recientes, Trump eximirá a Canadá y México de los aranceles y permitirá que otros aliados de EU soliciten exenciones similares. El mandatario vinculó la aplicación de aranceles con el TLCAN, y dice que la implementación de aranceles para México y Canadá depende de si el pacto comercial se renegocia. "Si llegamos a un acuerdo, lo más probable es que no les cobremos esos aranceles a esos dos países". Pero México y Canadá rechazan que Trump quiera utilizar los aranceles como medida de presión para la renegociación del TLCAN.

La Razón

La banca sube tasas 1.3 puntos y Banxico 4.7

La competitividad que hay en el sector bancario hizo que el incremento en las tasas de interés referencial, por parte del Banco de México (Banxico), no impactara de manera importante a los consumidores, incluso cuando ésta tuvo un incremento de 4.50 puntos porcentuales de diciembre de 2015 a febrero de este año. Pues mientras Banxico incrementó los intereses 4.5 puntos porcentuales a 7.5 por ciento desde diciembre de 2015 a la fecha, la banca solamente los aumentó 1.3 puntos porcentuales al pasar de 11.5 por ciento a 12.8 por ciento en el mismo periodo, por lo que prácticamente se mantuvieron, ya que el encarecimiento del crédito representa menos de la tercera parte respecto a lo aplicado por el banco central.

Viernes 9 de marzo de 2018

CNNEXPANSIÓN

México protege por 16 años a sus sectores sensibles en el TPP11

México protegió a los sectores del calzado, textil y ropa por plazos de 10 y hasta 16 años, al negociar el Tratado Integral y Progresista de Asociación Transpacífica (CPTPP), conocido como TPP11. Información de la Secretaría de Economía detalla que para textiles y prendas de vestir, México negoció plazos largos para la desgravación de entre 10 y 16 años para el 75.5% del universo de productos sensibles del sector. El periodo más largo para la desgravación en textiles y ropa será de 16 años y será con Vietnam, uno de los principales proveedores de este sector para México. Le sigue Brunéi con siete años, y Malasia con seis.

El Sol de México

No se debe bajar la guardia a desequilibrios financieros: SHCP

A pesar de que la economía mexicana se ha mantenido estable en los últimos cinco años, el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), José Antonio González Anaya, advirtió que “no se debe bajar la guardia”, pues reconoció que los desequilibrios financieros se pueden presentar de manera imprevista y la confianza se puede perder en poco tiempo. “No debemos de dejar nada por sentado ni bajar la guardia; nuestro pasado y las experiencias internacionales nos demuestran que los desequilibrios financieros pueden llegar de manera repentina y con gran rapidez y que la confianza que ha costado tanto trabajo construir se puede perder rápidamente”, afirmó el secretario en el marco de su participación en la edición número 81 de la Convención Nacional Bancaria.

Noticias MVS

Gobierno concluirá sexenio con 4 millones de nuevos empleos: Campa

Roberto Campa Cifrián, titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), confió que al cierre del presente sexenio se cumplirá con la meta del presidente Enrique Peña Nieto, de crear cuatro millones de nuevos empleos en seis años. Refirió que los indicadores laborales en el país al inicio del año han sido positivos, tan sólo en enero se registraron 113 mil nuevos puestos de trabajo, y en febrero se contabilizaron 160 mil fuentes de trabajo por lo que a la fecha se tienen contabilizados 3.4 millones de nuevos empleos.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(08/03/18)	7.50
TIIE 28 (08/03/18)	7.8396
TIIE 91 (08/03/18)	7.8688
TIIE 182 (07/03/18)	7.9575
CETES 28 (06/03/18)	7.50

Reservas internacionales (mdd)	
(02/03/2018)	173,004.5

Inflación anual

(Feb. 2017-Feb. 2018, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	5.34
Inflación subyacente *	4.27

Inflación mensual

(Feb. 2018, %)	
Inflación *	0.38
Inflación subyacente *	0.49
UDIS (09/03/18)	6.011136

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Viernes 9 de marzo de 2018

REUTERS MÉXICO

Peso mexicano gana tras datos de empleo EEUU, exclusión de México en aranceles

El peso mexicano se apreciaba el viernes a su mejor nivel en dos semanas tras la publicación de datos de empleo en Estados Unidos, que incluyeron un crecimiento de salarios por debajo de las expectativas, lo que hizo borrar ganancias al dólar. La divisa local también subía después de que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, anunció el jueves que México y Canadá fueron excluidos de los aranceles para las importaciones de acero y aluminio. La moneda cotizaba en 18.56 por dólar, con una ganancia de 0.52 por ciento, ó 9.65 centavos, frente a los 18.6565 pesos del precio de referencia de Reuters del jueves.

La Jornada

Incremento de 0.38% en el INPC en febrero

Durante febrero pasado el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registró un incremento de 0.38 por ciento respecto de febrero de 2017, y un aumento anual de 5.34 por ciento. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) puntualizó que la inflación de febrero de 2017 mostró un aumento de 0.58 por ciento mensual, y para ese momento la inflación anual se ubicó en 8.49 por ciento. Con datos anualizados, los productos o servicios que más se encarecieron durante febrero fueron frutas y verduras con 15.50 por ciento; energéticos con 8.16 por ciento; tarifas autorizadas por el gobierno en 7.08 por ciento. Los productos con las mayores alzas durante febrero pasado fueron los limones con una variación mensual de 14.61 por ciento; plátanos, con 10.66; huevo, con 5.46; gasolina de bajo octanaje, con 4.34; la de alto octanaje, con 3.25; pollo, con 2.02, y los refrescos envasados, con 1.63 por ciento.

NOTICIEROS
Televisa

Termómetro marcará 27 grados en la Ciudad de México; prevén lluvias dispersas

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) pronosticó para este fin de semana bajo potencial de lluvia en el Valle de México durante el fin de semana. ndicó que para este viernes se espera por la mañana bancos de niebla, dominio de cielo medio nublado a nublado y bruma. Por la tarde, posibilidad de lluvia dispersa en el Estado de México y Ciudad de México. Se prevé ambiente cálido y viento de dirección variable de 5 a 15 kilómetros por hora. En la Ciudad de México se pronostica una temperatura máxima de 25 a 27 grados Celsius y mínima de 9 a 11 grados, y en el Estado de México temperatura máxima de 23 a 25 grados y mínima de 3 a 5 grados.

